



# SENADO DEFINE ESTA SEMANA COMITÉS DE EVALUACIÓN PARA ELECCIÓN DE JUECES

**EL SENADO** de la República, liderado en este esfuerzo por el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Óscar Cantón Zetina, se encuentra en la fase final para la conformación de los Comités de Evaluación que designarán a quienes participarán en la selección de jueces, magistrados y ministros. Cantón Zetina confirmó que la instalación de estos comités, compuestos por 15 especialistas, deberá quedar lista a más tardar el miércoles de esta semana.

En entrevista, el legislador de Morena señaló que el Senado está en espera de las designaciones oficiales de los Poderes Ejecutivo y Judicial, quienes tienen asignados cinco espacios en el Comité.



**Zetina señaló** que estos grupos estarán compuestos por 15 especialistas. **Especial**

Por parte del Congreso de la Unión, el Senado ha designado a tres personas, mientras que la Cámara de Diputados

cuenta con dos espacios para integrar el Comité. "Nuestra fecha límite es el 31 de octubre, y la cumpliremos", subrayó Cantón Zetina.

Sobre los perfiles considerados, Cantón Zetina destacó la abundancia de propuestas de individuos, instituciones y sectores vinculados al derecho y la academia, lo que, en sus palabras, asegura una selección robusta. "Hay muchas solicitudes, individuales y colectivas, y estamos muy contentos con los perfiles", comentó, asegurando que se hará una elección cuidadosa para integrar el comité con personas calificadas.

**Redacción Contraréplica**